



Wir können alles.
Auch Surfen.

Kontakt

Susi Manschreck
Marketing / Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Mobil 0151 58149337
E-Mail susi.manschreck@neckarwelle.com

Dr.-Ing. Volker Sellmeier
1. Vorsitzender
Mobil 0151 23279984
E-Mail volker.sellmeier@neckarwelle.com

Datum

11.3.2019

Pressemitteilung

Projekt Neckarwelle erneut im Bürgerhaushalt

Der Neckarwelle e.V. hat auch 2019 wieder das Projekt Neckarwelle, den Bau einer surfbaren Flusswelle auf einem Seitenarm des Neckars in Stuttgart-Untertürkheim, als Projektvorschlag in den Stuttgarter Bürgerhaushalt eingereicht. 2017 wurde der Vorschlag bei der Stadt erstmals von den Initiatoren eingereicht und landete bei der Abstimmung auf Anhieb auf Platz 20. Nach der daraufhin erfolgreich durchgeführten, Machbarkeitsstudie geht es jetzt um die Bereitstellung der Planungs- und Baumittel zur Realisierung der Neckarwelle im Jahr 2020. Die Abstimmung im aktuellen Bürgerhaushalt läuft vom 12. März bis 1. April 2019.

Auch in diesem Jahr erhofft sich der Neckarwelle e.V. mit der Einreichung des Projektvorschlags wieder zahlreiche positive Stimmen für das Projekt. Erst Ende 2018 stellte der Neckarwelle e.V. die Ergebnisse der von der Stadt Stuttgart beauftragten Machbarkeitsstudie zum Projekt vor. Die Ergebnisse zeigen alle für den Bau einer solchen Welle an diesem Standort relevanten Aspekte wie zum Beispiel technische Machbarkeit,

Neckarwelle e.V.
Ossietzkystr. 8
70174 Stuttgart
info@neckarwelle.com

Vertreten durch den Vorstand
Dr.-Ing. Volker Sellmeier
Dr. jur. Julian Bubeck
Dominik Puckert
Matthias Bauer
Max Manschreck
Susi Manschreck
System Böhms

Internet
www.neckarwelle.com
www.facebook.com/neckarwelle
www.instagram.com/neckarwelle

Umweltbelange, Verkehrsanbindung, Betreiberkonzept, Haftung und die sinnvolle landschaftsplanerische Einbindung in ein Gesamtkonzept Surfelle „Neckarwelle“ als Erlebnisraum der Stadt Stuttgart am Fluss. Auch zum Thema Wasserqualität wird hier ausführlich Stellung bezogen und organisatorische, bauliche und persönliche Sicherheitsmaßnahmen vorgeschlagen. Das Ergebnis der Machbarkeitsstudie ist, dass die Neckarwelle machbar und der Standort Untertürkheim geeignet ist.

Abstimmung vom 12. März bis 1. April 2019

Nachdem der Verein die Machbarkeit des Projekts nachgewiesen hat, wollen die Initiatoren mit der erneuten Einreichung des Vorschlags Stimmen für den Bau der Neckarwelle sammeln. Über die mehr als 3.000 eingereichten Projekte im Bürgerhaushalt kann jeder in Stuttgart gemeldete Bürger abstimmen. Abgestimmt wird online unter folgendem Link:

<https://www.buergerhaushalt-stuttgart.de/vorschlag/50777>

Kampagne Bürgerhaushalt

Mit der begleitenden „Kampagne Bürgerhaushalt“ ruft der Neckarwelle e.V. dazu auf, an der Abstimmung teilzunehmen. Neben Informationsständen auf der Königstraße bei denen aktiv Unterschriften gesammelt werden und weiteren Werbemaßnahmen, liegen ab dem 15. März 2018 in allen Stuttgarter Restaurants, Bars und Kneipen Neckarwelle-CityCards aus, die dazu aufrufen, sich an der Abstimmung zu beteiligen.

Den Auftakt der Kampagne bildet die offizielle Diskussionsrunde zum Bürgerhaushalt des Bezirks Untertürkheim, an der sich der Neckarwelle e.V. beteiligen wird, um für den Vorschlag zum Bau der Neckarwelle zu werben. Die Diskussionsrunde findet statt am Dienstag, den 12. März 2019, ab 18 Uhr im Bezirksrathaus Untertürkheim (Großglocknerstraße 24/26, 70327 Stuttgart-Untertürkheim).

Fotos



Abbildung 1: Visualisierung Neckarwelle



Abbildung 2: Neckarwelle-CityCard (erhältlich ab 15.3.2019)

Weiterführende Links

- Download der Machbarkeitsstudie: https://www.neckarwelle.com/wp-content/uploads/2019/03/NW_Machbarkeitsstudie_Zusammenfassung_Presse.pdf
- Weitere Bilder zum Download: <https://www.neckarwelle.com/presse>